

LOKALES

Fr., 13. Jan. 2023

Kein Ort für Blutspenden

DRK Flörsheim zieht Bilanz des Jahres 2022 / Aktive leisten fast 10.000 ehrenamtliche Stunden

FLÖRSHEIM (red). Genau 9091 ehrenamtliche Stunden haben die 25 aktiven Mitglieder des DRK Flörsheim 2022 mit Rettungs- und Sanitätsdienst, Bereitschaftsabenden, Verwaltungs- sowie Senioren- und Jugendarbeit geleistet, berichtet der Ortsverein aus seiner Jahresbilanz. Dabei sei auch im dritten Corona-Jahr vor allem in den ersten Monaten manches anders gewesen als vor der Pandemie.

Einige Veranstaltungen, und damit auch Sanitätsdienste, fielen nach wie vor aus. So entfielen im vergangenen Jahr sechs Prozent der geleisteten ehrenamtlichen Arbeit auf die Sanitätsdienste, vor der Pandemie waren es rund 15 Prozent. „Sanitätsdienste oder Seniorennachmittage konnten gerade in den ersten Monaten des Jahres nicht oder nur eingeschränkt stattfinden“, nennt Geschäftsführer Franz-Josef Eckert ein Beispiel.

Und auch die Blutspenden sind, wie auch in den Corona-Jahren zuvor, ausgefallen – allerdings nicht mehr aufgrund der Pandemie. Der Blutspendedienst, bei dem das DRK Flörsheim die Blutspende-Veranstaltungen als Dienstleister unterstützt, verweist auf den sanierungsbedingten Ausfall des Galluszentrums als Veranstaltungsort. Der Blutspendedienst sieht sich Eckert zufolge nicht in der Lage, einen anderen geeigneten Ort innerhalb Flörsheims zu finden.

Deutlich mehr Stunden als vor der Pandemie haben die DRKler erneut im Bereich Krankentransport und Rettungsdienst geleistet. Mit 283 Einsätzen im Hintergrundrettungsdienst trug der Bereich im vergangenen Jahr mit 22 Prozent maßgeblich zu den Tätigkeiten des Ortsvereins bei. Im Vor-Pandemie-Jahr 2019 waren es laut DRK acht Prozent. Der Hintergrund-Rettungsdienst ist in der noch immer anhaltenden Corona-Situation bedeutsam, erklärt das DRK: „Zu Einsätzen im gesamten Main-Taunus-Kreis rücken wir mit unseren Helfern in kürzester Zeit aus“, versichert Eckert.

Zudem nahmen Ausbildungsabende und Übungen den größten Teil der geleisteten Stunden ein. Im Vergleich zum teilweise durch Online-Ausbildungsabende geprägten Vorjahr leisteten die DRKler 2022 mehr Fortbildungsstunden – alle wieder in Präsenz. Detaillierte Informationen und Grafiken zur ehrenamtlichen Arbeit im Jahr 2022 und davor finden Interessierte auf www.drk-floersheim.de